

## Reaniman con mejoras constructivas cuerpo de guardia del Hospital de Cienfuegos

- Última actualización: Martes, 27 Febrero 2024 14:19

Escrito por Greta Espinosa Clemente

Visto: 102

---



La actual reparación capital del Centro Provincial de Emergencias Médicas, del Hospital Gustavo Aldereguía Lima, de Cienfuegos, devolverá el confort y contribuirá a una mejor labor asistencial en tan importante enclave.

El también conocido entre los cienfuegueros como Cuerpo de Guardia, quedará remozado en el contexto del 45 aniversario de la institución, declaró la Doctora Odalys Herrera, vicedirectora administrativa del centro de salud.

Reciben mantenimiento constructivo las consultas de Medicina, Ortopedia, Urología, Otorrinolaringología y Oftalmología, explicó la directiva, y agregó que estas áreas contarán con climatización, servicio de agua, entre otras prestaciones enfocadas en mayor calidad asistencial.

De igual manera, la vicedirectora administrativa del Hospital sureño reafirmó que existe la proyección de informatizar los servicios del Centro Provincial de Emergencias Médicas para garantizar mejor atención y seguimiento del paciente